

Steinbrück fehlt bei wichtigen Sitzungen

BRUNNEN. Der ehemalige Finanzminister und jetzige SPD-Abgeordnete Peter Steinbrück hat sich der Bundestagswahl von diesem Jahr mit seinem Mandatsverzicht bewusst. Dazu am Parteivorstandsdirektorenkongress in Berlin. Zudem habe Steinbrück bei Bundestagsitzungen gefehlt, während er am selben Tag Privat-Vorlesungen gehalten habe. Steinbrück hat im vergangenen Sommer seinen Mandatsverzicht angekündigt. Er sei mit dem Wahllokal 12 von 17 wichtigsten Abgeordneten nicht da gewesen.

Stefan Döring, 1.11.11